



como República de Guinea Ecuatorial
Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación

Oficina de Información y Comunicación Diplomática

Guinea Ecuatorial invita a empresarios japoneses a apoyar su programa de industrialización y diversificación económicas

La República de Guinea Ecuatorial ha formulado una “calurosa invitación al sector privado de Japón, a invertir en los distintos sectores que engloban “el Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social 2035 para el beneficio mutuo de las partes”.

Así se ha expresado en la mañana de ayer el ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación Simeón Oyono Esono Angué, en el curso de la octava reunión virtual ministerial de la conferencia internacional de Tokio sobre el desarrollo de África (TICAD); en la cual se expusieron los mecanismos por los que se podrá atender al crecimiento sostenible e inclusive, la reducción de las desigualdades económicas, así como el logro de una sociedad sostenible y resiliente, basada en la seguridad humana; construyendo a su vez una paz y estabilidad duraderas y acompañando así los esfuerzos del continente.

El ministro de Exteriores, para quien la seguridad humana contempla “amplias oportunidades para lograr el disfrute de un nivel de vida digno, a través del acceso de todos a los servicios y recursos básicos en condiciones igualitarias y equitativas”, manifestó que el plan de desarrollo nacional “tiene como prioridad poner en marcha la diversificación económica y la industrialización” de Guinea Ecuatorial. A ello sumó “la creación de pequeñas y medianas industrias, incluidas las de transformación de productos locales, con el propósito –añadió-, de consolidar la cohesión social, mejorando las condiciones de vida de la población”.

“Es necesario seguir reforzando la implementación en África de las iniciativas destinadas al fomento de inversiones, capacitación y formación de recursos humanos, construcción de infraestructuras de calidad, el establecimiento de sistemas de salud sólidos, la diversificación e industrialización económicas y la promoción de la actividad del sector privado; el incremento de la productividad y mejora del entorno empresarial”, dijo.

La TIKAD es un foro multilateral de discusiones sobre cuestiones ligadas al desarrollo de África. Supone un proceso que tiene por objeto el progreso integral de sus integrantes: los Estados miembros de la Unión Africana (UA) y Japón, con la participación de otros socios al desarrollo, la sociedad civil y el sector privado.

Malabo, 28 de marzo de 2022



*Alonso
Bautista*

NOTA DE PRENSA